

Des milliers de signatures avalisent la demande à Biden en faveur de Cuba



Washington, 17 août (RHC) Plus de neuf mille cinq cents signatures sur dix mille à atteindre compte aujourd'hui une pétition au président des États-Unis, Joe Biden, pour qu'il retire Cuba de la liste des commanditaires du terrorisme.

La pétition en ligne "Cuba n'est pas un commanditaire du terrorisme", lancée par l'organisation pacifiste CodePink parmi d'autres groupes solidaires états-uniens, exprimé au chef de la Maison-Blanche ses préoccupations concernant les politiques envers l'île, qui ressemblent davantage à celles de Donald Trump (2017-2021) qu'à celles de Barack Obama (2009-2017).

Ces politiques nuisent au bien-être du peuple cubain, souligne la pétition en notant que la récente décision de Biden d'assouplir certaines restrictions aux voyages et aux envois de fonds est utile, mais insuffisante.

"Une mesure positive et de principe que vous (Biden) pourriez facilement mettre en œuvre serait l'élimination de Cuba de la liste des États parrainant le terrorisme", a indiqué la pétition.

Dans les derniers jours de Trump dans le Bureau ovale, le secrétaire d'État de l'époque, Mike Pompeo, a de nouveau inclus la nation des Caraïbes dans cette liste, dont l'administration Obama-Biden l'avait retirée en 2015, indique le document.

Après une importante révision effectuée à la Maison-Blanche par Obama-Biden, ils ont certifié que le Gouvernement cubain n'avait apporté aucun soutien au terrorisme international, ont déclaré les Pasteurs

pour la Paix.

"La nouvelle inclusion de Cuba sur la liste par Trump était un mouvement purement politique pour plaire aux Cubano-Américains conservateurs" a déclaré CodePink, l'une des organisations les plus actives aux États-Unis en faveur de la levée du blocus imposé il y a plus de six décennies par la Maison-Blanche.

Étant inscrite sur la liste, Cuba est soumise à des mesures coercitives et à des restrictions financières internationales qui limitent la capacité de la nation d'effectuer des transactions, y compris celles qui sont nécessaires pour faire avancer ses efforts de lutte contre la pandémie de Covid-19 et de relancer son économie, ajoute la pétition.

Loin de soutenir le terrorisme, a souligné le texte de la demande, Cuba a une longue histoire de solidarité afin de fournir des soins de santé et de sauver des vies partout dans le monde.

Depuis 1963, plus de 600000 professionnels cubains de la santé ont fourni des services médicaux dans 160 pays, luttant contre des maladies depuis l'Ebola jusqu'au Covid-19, a-t-il ajouté.

Cependant, au lieu de travailler avec Cuba pour fournir des soins de santé dans le monde entier au milieu d'une pandémie mondiale, le gouvernement des États-Unis applique des sanctions et tente d'asphyxier son économie avec un blocus brutal, a dénoncé la demande.

"Président Biden, vous pourriez rayer Cuba de cette liste de terroristes d'un trait de plume. Nous vous demandons de le faire", a conclu le texte. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296844-des-milliers-de-signatures-avalisent-la-demande-a-biden-en-faveur-de-cuba>



Radio Habana Cuba